

Réaction aux incidents de la nuit du 11 au 12 août

« La nuit dernière, des violences ont émaillé le quartier du Val Fourré. Si l'on ne déplore fort heureusement ni victime ni blessé, notamment dans les rangs des forces de l'ordre, elles ont occasionné des dégâts matériels sur des édifices publics tels que la mairie de quartier ou la patinoire et des commerces de proximité. Six véhicules ont également été incendiés. Je condamne avec la plus grande fermeté ces actes injustifiables. Les délinquants impliqués doivent être interpellés et sévèrement punis.

Je suis en relation permanente avec les équipes de la Ville et de la communauté urbaine GPS&O ainsi qu'avec les services de l'Etat, que je remercie pour leur réactivité et leur efficacité. La mobilisation de l'ensemble des acteurs a permis de déployer en urgence les moyens nécessaires à un retour rapide au calme. À ma demande, le préfet va encore renforcer les effectifs des forces de l'ordre pour limiter le risque de récidive.

Depuis ce matin, l'équipe municipale est sur le terrain pour soutenir les habitants et les commerçants. Il est regrettable qu'une poignée d'individus prenne en otage la population et ternisse l'image du quartier alors même que l'immense majorité de ses habitants veut avant tout préserver sa tranquillité.

Alors que s'ouvre la deuxième phase du projet de rénovation urbaine, nous devons concentrer toute notre énergie à l'amélioration de la qualité de vie des habitants. Rien ne nous détournera de cet objectif prioritaire. »